



El equipo de categoría alevín logró el campeonato gallego

Buena actuación del Concepción Arenal en infantiles

## El Atletismo Narón, entre los mejores clubes de escolares

*El club Atletismo Narón demostró que actualmente es una de las mejores escuelas de Galicia en los campeonatos gallegos escolares de campo a través. Los representantes de Narón, además de lograr el primer puesto por equipos en alevines masculinos, fueron terceros en femeninos, séptimos en infantiles femeninos y octavos en la final infantil masculina.*

**FERROL**  
Redacción

A nivel individual, Belén Nirto fue quinta en alevines y Cristina Casal ocupó el puesto 16. En alevines masculinos, Sergio Penabad fue 14 y Manuel Muñiz (20). Ya en infantiles femeninos, Eva Castro (4) y en cadetes masculinos, Carlos Leonardo fue 12.

También estuvieron presentes en esta competición escolar atletas del Concepción Arenal. En alevines femeninos Rebeca Sánchez fue 28; en infantiles

femeninos, el equipo del Concepción Arenal fue quinto, ya que en esta categoría Eva Fernández fue primera (campeona gallega); mientras, el resto de sus integrantes ocuparon las siguientes plazas: Vanessa Lago (24), Vanessa Ferrero (35), Vanessa Rodríguez (37) y Margarita Blasco (48).

Por lo que se refiere al Ría de Ferrol, en cadetes femeninos el equipo se clasificó en quinto puesto, con los siguientes puestos a nivel individual, Monserrat Pereira (13), Silvia Varela (18), Purificación Ce-

ballos (19), Amparo Ferreira (20), Monica Tizón (21) y Lourdes Freire (26).

En cadetes masculinos, el equipo del Ría de Ferrol se clasificó en tercera posición. Formaban este equipo, Héctor Domínguez (16), Baltasar Lourido (17), Francisco Ferreiro (24), Bruno Troitiño (28), Sergio Mojón (37) y Francisco Fernández (38).

### Repeticir el éxito

Esta campeonato gallego de campo a través en edad escolar para alevines, infantiles y cadetes, tanto masculinos como femeninos, se disputó en el parque deportivo de Acea de Ma, en Culleredo, La Coruña. El nivel ofrecido por los clubes de Ferrolterra en esta competición gallega casi fue inmejorable, clasificación que tratarán de repetir en los federados.